

会員の皆様

回
覧

令和6年11月21日
赤塚番匠免町会
会長



秋の板橋クリーン作戦のご報告

板橋区で春と秋に実施している「板橋クリーン作戦」に賛同し、赤塚番匠免町会でも11月2日(土)に清掃活動を企画いたしました。

当日は、雨のために活動の中止を判断された方が多かったかと存じますが、傘を差すなどして活動して下さった方、さらに、当日の雨を見込んで前日の内に清掃活動をして下さった方もあり、20人程度の方々には活動していただけたかと考えております。

雨の中、都営赤塚6丁目第2アパート集会室までごみをお持ちいただいた方々にあらためて御礼を申し上げます。

なお、今回各所の状況を見させていただいて、「プラスチック資源」の回収に大変多くの方々のご協力くださっているということが印象に残りました。

本年4月から、「可燃ごみ」として収集していたプラスチックを「資源」として回収することになりましたが、たまたま回収日と重なりました今回のクリーン作戦当日、瓶や缶などと一緒にかなりの量のプラスチック資源が出されているのを目にしました。

今後とも、環境美化およびごみの処理、資源の回収にご協力いただけますようお願い申し上げます。

